

17/10/2018

## **Histórico decomiso de drogas: Fiscalía y Carabineros logran incautación de 5 kilos de cocaína y detención de 3 imputados**

Un duro golpe al tráfico de drogas dio el OS-7 de Carabineros y la Fiscalía de Chile en la región de Aysén, procedimiento que permitió sacar de circulación 5 kilos 66 gramos de clorhidrato de cocaína y la desarticulación de un grupo dedicado a la venta de drogas en la región de Aysén.

Según explicó el Fiscal Regional, Carlos Palma, los imputados -dos de ellos procedentes de Padres Las Casas y Labranza

en la región de la Araucanía y un tercero de Puerto Cisnes- fueron detenidos la noche del martes en Coyhaique por efectivos del OS-7, en el marco de una investigación dirigida por la fiscal María Inés Núñez de la Fiscalía Local de Cisnes.



### **IMPACTO**

“Se trata de un excelente procedimiento, llevado a cabo por la Fiscalía de Cisnes y Carabineros del OS-7. Es una organización que está dedicada al tráfico de drogas; tenemos tres personas detenidas por portar, comercializar y haber adquirido droga para ser distribuida en Puerto Cisnes y sus alrededores, 5 kilos de cocaína, lo que nos parece una cantidad muy grande para nuestra realidad regional”, afirmó el Fiscal Regional de Aysén.

Respecto de la posibilidad de que la droga decomisada también fuera comercializada en otras zonas de la región, el Fiscal Palma expresó -en relación a Puerto Cisnes- que “sin lugar a dudas, que puede ser una vía de ingreso a la región”.

La principal autoridad del organismo encargado de dirigir la investigación de los delitos, añadió que “en la región, hasta el año pasado, se decía que no se traficaba droga, sin embargo en lo que va del año llevamos 44 kilos incautados, lo que nos hace pensar que nuestra realidad regional era bastante distinta a lo que se pensaba”.

### **DENUNCIA ANÓNIMA**

Respecto de cómo se inició esta investigación, el Fiscal Regional agregó que “se trata de una denuncia que fue presentada a través del teléfono de Carabineros; una denuncia anónima en junio del año en curso”, tras lo cual se inició una investigación por parte de la Fiscalía en conjunto con Carabineros del OS-7. “Luego de haber utilizado técnicas autorizadas por la ley 20.000 se logró la detección de cuándo se iba a adquirir la droga, dónde se portaba y la detención de estas personas”, añadió el persecutor penal.

Decomisos como este, afirmó, “dan cuenta que estamos realizando un trabajo bien coordinado con ambas policías, que nos permite detectar un grupo de personas que está dedicada a la venta de droga en la zona”

### **CARABINEROS**

Por su parte el Teniente Coronel Cristián Martínez, Subprefecto de los Servicios de la Prefectura de Carabineros Aysén, sostuvo que “es un caso emblemático: de acuerdo a nuestros registros podría ser la mayor incautación de cocaína en la historia de región”.

El oficial agregó que se trató de un “trabajo coordinado con el Ministerio Público,

específicamente con la Fiscalía de Puertos Cisnes. Es un trabajo de meses de seguimiento, vigilancia de las personas y la detención posterior con la incautación de los 5 kilos 66 gramos de clorhidrato de cocaína”.

En tanto el Capitán Carlos Morgado, Jefe de la Sección O.S.7 de Carabineros Aysén, explicó que “se trata de una droga de alto valor adquisitivo avaluada en 500 millones de pesos. Se ha observado que en esta región, el consumidor, más que cantidad busca calidad, y ello explica la alta pureza de este tipo de droga”.

Según los antecedentes de la investigación, los sujetos se trasladaron inicialmente hasta la región Metropolitana, para luego regresar vía terrestre hasta la ciudad de Puerto Montt y a través de vías que son materia de investigación, llegan a la región de Aysén con el cargamento.

Carabineros añadió que en este procedimiento se decomisaron además 8 teléfonos celulares y 198 mil pesos en efectivo.

## IMPUTADOS

De acuerdo a lo manifestado ayer en la tarde en la audiencia de control de la detención y formalización de la investigación, por la Fiscal María Inés Núñez, los imputados corresponden a los hermanos José Luis Olivares Orellana y David Alejandro Olivares Orellana y un tercero identificado como Pablo Sebastián Rebolledo Rebolledo.

Al cierre de esta edición, la Fiscalía solicitaría la prisión preventiva de los tres imputados, en el marco de una audiencia que se inició a las 18.00 horas en el Juzgado de Garantía de Cisnes, como parte de este inédito decomiso de cocaína en la región de Aysén, efectuado tras una investigación conjunta entre el OS- 7 de Carabineros y la Fiscalía.